

04.09.2008 - 13:50 Uhi

Matthias Baumann wird neuer Unternehmensleiter der Interio AG. Stéphane Willa übernimmt die Leitung der Office World AG.

Zürich (ots) -

Matthias Baumann (35) ist von der Generaldirektion des Migros-Genossenschafts-Bundes (MGB) zum neuen Unternehmensleiter der Interio AG, Dietikon, ernannt worden. Er tritt seine neue Tätigkeit per 1. April 2009 als Nachfolger von Peter Blatter an, der nach 42 Jahren erfolgreicher Arbeit in verschiedenen Unternehmen der Migros-Gruppe in Pension gehen wird.

Matthias Baumann arbeitet seit 11 Jahren in der Migros-Gruppe und führt seit 9 Jahren als Unternehmensleiter die Office World AG.

Parallel dazu ist Stéphane Willa (39) zum neuen Unternehmensleiter der Office World AG, Zürich, berufen worden. Stéphane Willa leitet seit 7 Jahren die Abteilung Corporate Finance des MGB und ist seit 9 Jahren für die Migros-Gruppe tätig.

Interio AG erwirtschaftete 2007 mit 700 Mitarbeitern einen Umsatz von 315 Millionen Franken und blickt in den vergangen Jahren auf eine sehr erfolgreiche Entwicklung im Schweizer Markt zurück.

Die Office World AG erwirtschaftete 2007 mit 251 Mitarbeitern einen Umsatz von 115,7 Millionen Franken und gehört damit zu den Marktführern im Bürobedarfsmarkt in der Schweiz.

Zürich, 4. September 2008

Downloadbare Fotos stehen unter www.migros.ch/medien zur Verfügung.

Kontakt:

Monika Weibel, Mediensprecherin MGB, Tel. 044 277 20 63, monika.weibel@mgb.ch

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/10000968/100569001 abgerufen werden.